

## Hoy hace 110 años... un 27 de mayo de 1907 Elda construye su Hospital

26/05/2017



Desde la supresión en 1892 del **Hospital Provincial de Distrito** para su conversión en **Manicomio Provincial**, Elda carecía de un lugar de atención sanitaria adecuado. Desde 1906, bajo la alcaldía de **José Joaquín González Amat**, se inician las gestiones para dotar a Elda de un Hospital. Tras barajar y descartar diversas ubicaciones, el proyecto cristalizó en su construcción en unos terrenos adquiridos en agosto de 1906, situados a la carretera nacional y frente al citado centro psiquiátrico.

Bajo planos del arquitecto **Enrique Sánchez Sedeño**, en abril de 1907 la obra fue adjudicada por un valor de 14.524'25 pesetas. La primera piedra fue colocada, tal día como hoy, un 27 de mayo, pero del año 1907, a las 17:30 h., en un acto solemne presidido por autoridades y

fuerzas vivas de la población, con gran asistencia de público en general, amenizado por la banda municipal de música.

Tal y como nos relata **Alberto Navarro**, cronista oficial de la ciudad, en la piedra inaugural se colocó una cajita de cinc que contenía una moneda de cinco pesetas de plata con la efigie de Alfonso XIII, una de cobre de diez céntimos, otra pieza de cinco y otra de dos pesetas de plata, junto con periódicos de entonces y un acta de este acontecimiento.

Entregada la obra en octubre de 1907, el **Hospital Municipal de Elda** empezó a prestar su servicio en marzo de 1908, quedando atendido desde el primer momento por la **Hermanas Carmelitas**, de Orihuela.

